
 
Compte-rendu Atelier Energies/Déchets N°19 

24 septembre 2019 
 

 

Présents :  

Philippe VENTURA, Anne-Valérie TARROUX, Danièle GÉLADE, Dominique BOUVET, Martine VITET 

Excusés : 

Michèle BOYER, Anne DAGICOUR, Benoit GUÉRIN 

 

 

Tour de table sur les actions réalisées : 

 

- Budget participatif : second rejet de la commission, sans explication. 

 

- Eco salon Muret : participation de Monsieur BOUVET au stand info–énergie.  

Monsieur BOUVET a ramené les plans du survol pour les bâtiments municipaux : Trépadé, Cantelauze, 

Béouzo, Mairie. 

Coordination avec l’espace info énergie : pas de retour sur les dossiers transmis => de ce fait difficulté 

de reprendre contact avec les administrés pour les aider dans leur démarche s’ils le souhaitent. 

 

- Tribord : L’association a participé au « world clean up day » avec le nettoyage sur la zone 

commerciale des « Portes du Gers » = 33.5 kg ont été collectés (75 kg en 2018). L’association passe 

régulièrement sur cette zone pour la nettoyer. L’association a un projet d’information avec le collège      

(6ème) et le lycée (2nde).  

Rappel : des supports pédagogiques peuvent être demandés -> voir avec l’élue chargée du scolaire et 

de l’enfance. 

Run eco team a également participé à cette démarche = 80 kg de canettes ont été ramassés lors de 

cette journée. 

 

Ordre du jour : 

 

- Conférence info énergie organisée par l’agglo le 7 novembre 2019 à 19 h salle du cinéma. 

Concernant les permanences info énergie de l’agglo, une tous les 15 jours semble une bonne fréquence 

et le marché est un lieu stratégique. 

 

- Suite à la mise en place du PCAET (Plan Climat Air Energie du Territoire), l’atelier peut intervenir 

en contactant les fonsorbais par zone géographique ? par année de construction ? en s’appuyant sur 

le survol thermographique et avec une caméra thermique ? Comment mettre en place un partenariat 

avec l’agglo ? 

 

- Les 7 panneaux «je protège mon environnement » sont achetés et en attente d’installation par 

les services techniques. 

 



 
- Bilan de la récupération des canettes par le comité des fêtes : la pesée se fera chez le 

ferrailleur ; quant aux bouchons, 1T3 a été récupérée par les écoles, le centre de loisirs, les fonsorbais 

et portée à l’association « Bouchons du Cœur ». 

 

 

- Validation du renouvellement d’adhésion à l’association Elémen’terre pour les gobelets 

réutilisables. Des associations ont acheté leurs propres gobelets. 

Rappel : pour être « rentable » les gobelets doivent à minima être utilisés une vingtaine de fois. 

 

- Photovoltaïque : 

Citoy’Enr a fait le bilan des toitures des bâtiments municipaux pouvant être utilisées pour 

l’implantation de panneaux photovoltaïques. 

Ombrières sur le parking du lycée : le dossier suit son cours. 

Ombrières sur parking : demande de recensement de l’agglo de surfaces entre 400 m2 et 600 m2. 

 

Projets : 

Monsieur BOUVET souhaite réfléchir aux démarches qui pourraient être faites en partenariat avec 

l’agglo pour les bâtiments des particuliers. 

Monsieur VENTURA souhaite que l’on donne plus de visibilité aux collectes de déchets (canettes, 

bouchons), sur le site de la Mairie rubrique A21 (photos, films) + mise en relation avec le comité des 

fêtes qui est acteur principal de cette démarche (Monsieur ANTON, président, valide cette demande). 

 

 

Prochaine réunion : Jeudi 12 décembre à 18 h, salle du 1er étage Urbanisme 


